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Abteilungsleiter 

  

  

Mitzeichner/in 

  

  

Bürgermeister 

 
 
 

Beratungsgegenstand: 

Freibad Jever; Unterhaltung des angrenzenden Basketballplatzes  
Antrag der CDU-Fraktion vom 27. Januar 2016 
 

Sachverhalt: 
Lt. Antrag soll das angrenzende Gehölz am Basketballplatz hinter dem Freibad 
ebenso wie die Rasenflächen um den Platz herum zu Beginn und während der 
Nutzungszeit (ca. März bis Oktober) regelmäßig zurückgeschnitten werden. 
Außerdem soll in Absprache mit den Nutzern ein Ballfangzaun o. ä. in angemessener 
Höhe errichtet werden. 
 
Zur Zeit werden die Grünflächen um das Streetballfeld, in einem Abstand von ca. 
2,50 m (siehe anliegende Fotos) etwa alle 4 Wochen gemäht. Im Winter 2015/2016 
wurden die Gehölze erheblich zurückgeschnitten.  
 
Um dem Antrag gerecht zu werden, könnten die Mähflächen in Richtung der Gehölze 
auf ca. 5 m vergrößert werden und die Mähintervalle auf etwa zwei Wochen erhöht 
werden.  Die Mehrkosten für die Mäharbeiten werden auf ca. 310 €/Jahr geschätzt.  
Die Erstellung eines Ballfangzaunes in Richtung der Gehölze (siehe anl. Luftbild) 
wird auf ca. 6.000,- € geschätzt. Haushaltsmittel stehen nicht zur Verfügung. 
 
Nach einer Ortsbesichtigung sieht die Verwaltung für einen Ballfangzaun, nach 
Vergrößerung der Mähflächen, keine Veranlassung. Die Büsche wirken dann eher 
als „Ballbremse“, sodass nur in den seltensten Fällen ein Ball nicht wiederzufinden 
ist. Auf eine Investition von ca. 6.000 € kann verzichtet werden. Im Übrigen hat die 
Bürgerbeteiligung zur Hundefreilauffläche gezeigt, dass eine Einzäunung der Kinder 
zum Teil auch kritisch gesehen wird. 
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Finanzielle Auswirkungen: 

 

Veranschlagung im Haushalt:    ( ) ja  ( ) nein 

 

 
Beschlussvorschlag: 
Die Verwaltung schlägt vor, die Mähflächen um das Streetballfeld um ca. 2,50 
m in Richtung des Gehölzes zu vergrößern, künftig alle zwei Wochen zu mähen 
und die Mittel hierfür zusätzlich bereitzustellen. 
 
 
 

Anlagen: 
Mähflächen Streetballfeld –PDF-Fotos 
Ballfangzaun-PDF Fotos 
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